
DER BUNDESMINISTER 
FOR LANDESVERTEIDIGUNG 

GZ 10 072/304-1.1/85 

n -3518 der Beilagen tu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrales XVI. Gesetzgebungspeneue 

Kaserne Graz Thalerhof; 

Anfrage der Abgeordneten Dr. ERMACORA 
und Kollegen an den Bundesminister für 
Landesverteidigung, Nr. 1657/J 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 

1017 Wien 

At2.l/AB 

1985 -12- 1 1 
zu A'51/J 

In Beantwortung der seitens der Abgeordneten zumN~tionalrat 

Dr. ERMACORA, BURGSTALLER, KRAFT und Kollegen am 24. Oktober 

1985 an mich gerichteten Anfrage Nr. 1657/J beehre ich mich 

folgendes mitzuteilen: 

Zu 1: 

Ja, mir ist die Situation in Graz/Thalerhof bekannt und ich 

teile die Auffassung der Anfragesteller, daß die Behebung 

der geschilderten Zustände zu den vordringlichsten Aufgaben 

auf dem Gebiet der Kasernensanierung zählt. 

Zu 2 bis 4: 

Zunächst darf ich daran erinnern, daß das Bundesministerium 

für Landesverteidigung schon seit Jahren bemüht ist, durch 

entsprechende Baumaßnahmen eine Lösung der unbefriedigenden 

Situation in Graz/Thalerhof herbeizuführen. Leider war es 

angesichts der Vielzahl vordringlicher Baumaßnahmen einer

seits und der begrenzten budgetären Mittel andererseits bis

her nicht möglich, dieses Projekt zu verwirklichen. 

Was den jüngsten Stand der Verhandlungen mit dem für Ange

legenheiten des militärischen Hochbaues federführend zustän

digen Bundesministerium für Bauten und Technik betrifft, 

kann ich mitteilen, daß in der Bauprogrammbesprechung am 

21. Oktober 1985 nunmehr festgelegt wurde, die Planung des 
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benötigten Mannschaftsgebäudes im Jahre 1986 bis zur Bau

reife fortzuführen. Dies bedeutet, daß die Durchführung des 

notwendigen Ausschreibungsverfahrens für Anfang 1987 vorge

sehen und sohin mit einer Fertigstellung des geplanten Pro

jektes bis etwa Ende 1988 gerechnet werden könnte; eine end

gültige Aussage hierüber ist jedoch erst möglich, sobald die 

Höhe der dem militärischen Hochbau für das Jahr 1987 zur 

Verfügung stehenden Budgetmittel tatsächlich feststeht. 

!O . Dezember 1985 
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